



REDES DE PODER



Bajan la cortina en la Corte

Desde abril de este año y como parte de la transición en la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, de cara a su nueva integración para septiembre de 2025, los ministros han dado prioridad a resolver los cientos

de asuntos pendientes que llegaron al pleno o a alguna de las salas, y solo han sido turnados los de carácter urgente. Ya se proyectaba que los nuevos ministros comenzarían su gestión con un muy considerable rezago, sin embargo, nos cuentan, que la situación podría ser aún más alarmante, pues inclusive en los

pendientes, ya no digamos los asuntos admitidos desde abril, no se ha avanzado mucho. Entre las ministras que están más enfocadas en la **campaña**, como **Lenia Batres** y el poco brío de aquellos que van de salida, pareciera prácticamente que en la Corte ya cerraron la cortina a hora temprana.

Morelos ¿parte de la ZMVM?

La **Zona Metropolitana del Valle de México** tendría más municipios este 2025. Nos adelantamos que desde la **Sedatu** se alistan para dar a conocer este anuncio

próximamente, el cual contempla la **expansión** de esta región del país de 65 a 84 **municipios**, incluyendo los de la entidad gobernada por **Margarita González Saravia**.

Esto, con la idea de tener una mejor gestión de la movilidad de esta zona del país, la cual se ha congestionado en los últimos años y que, después de la pandemia, ha enfrentado diferentes problemas como el transporte público y, por supuesto, la creciente matrícula de vehículos particulares y sobre todo de motocicletas. Ya veremos qué otros cambios resultan de esta modificación.

Importante avance en movilidad

Vaya que se espera que cambie para bien la movilidad en la zona oriente del **Estado de México** y los límites con la capital del país, tras la puesta en marcha del **trolebús Chalco** que conecta con la **Ciudad de México**. Tal se espera el impacto que el objetivo por parte de las autoridades federales y estatales es que este se amplíe próximamente hasta **Ixtapaluca**. Sin embargo, primero tendremos que esperar a que se concluyan las estaciones restantes, ya que inició operaciones con nueve estaciones de las 15 que lo componen. Pero un avance importante.